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Sachstandsbericht (Teil 2) über Straßenbaumaßnahme Butjadinger Str./ Wiesenstraße 

Sehr geehrte Damen und Herren, verehrte Frau Bürgermeisterin,

nachdem unsere Fragen zur obigen Straßenbaumaßnahme in der Sitzung am 7. September nicht 
beantwortet werden konnten und wir aufgefordert wurden, unsere Fragen schriftlich zu stellen, kommen 
wir der Aufforderung hiermit gerne nach.
Folgende Fragen drängen sich auf, um deren Beantwortung wir bitten:

1) Aus den Unterlagen und in den Beratungen sollte in obiger Angelegenheit die Rinnenanlage saniert 
    werden. Uns stellt sich jetzt die Frage, warum der durchaus einwandfreie Straßenkörper in einer 
    Breite von ca. 1 Meter mit einer Kaltasphaltdecke zusätzlich überzogen wurde?

2) Die neu aufgetragene Kaltasphaltdecke zeigt bereits nach wenigen Wochen erhebliche 
Abnutzungserscheinungen (s. Foto); ebenfalls wächst bereits an mehreren Stellen Gras durch die 
sanierte Straßendecke (s. Foto)

3) Die ursprüngliche Straßendecke wurde während der Sanierungsarbeiten z.T. erheblich beschädigt, 
die Übergänge grob ausgebessert, (s. Foto). Um die Sanierung plausibel nachvollziehbar zu 
visualisieren, zu welchen technischen Ergebnissen führte die Begutachtung, welche ergänzenden 
Maßnahmen wurden betrachtet und wie bewertet?

V



 4) In einem Vergabepaket (mehrere Maßnahmen, Protokoll vom 19.1.2023) wurde der Auftrag an eine 
    uns bekannte Firma vergeben. 
    Die Asphaltarbeiten wurden mit arg zeitlicher Verzögerung von einer holländischen Firma ausgeführt,
    die auf Nachfrage des Unterzeichners von der Gemeinde beauftragt wurde.
    Entspricht das den Tatsachen? Bedurfte der gesonderte Auftrag einer Beschlussfassung? Wenn ja,
    wann ist der erteilt worden? 

5) Wir gehen davon aus, dass im Vergabepaket die Kosten für jede einzelne Maßnahme – hier Rinnen-
    anlage – aufgeführt sind. Welche Kosten waren für die Maßnahme angeboten? Was hat die 

Maßnahme letztlich gekostet? Wie hoch waren die Kosten für die Asphaltarbeiten?

Da die Arbeiten bereits ausgeführt sind, sollten die Angaben von Kosten auch im öffentlichen Teil einer 
Sitzungsberatung möglich sein.      
Wir bitten zur Kenntnis zu nehmen, dass sich aus der Beantwortung der Fragen unsererseits 
Nachfragen ergeben könnten.  

           
Mit freundlichen Grüßen 

Schöne
Fraktionsvorsitzender                                                                              


